



**ifc**

INSTITUTO FINANCIERO DE CASANARE

# BOLETÍN INFORMATIVO

Enero-Febrero 2020

**Síguenos en:**

[www.ifc.gov.co](http://www.ifc.gov.co) 

Instituto Financiero de Casanare 





El Instituto Financiero de Casanare IFC, participó de la caravana turística liderada por el Gobernador Salomón Sanabria, la cual se dirigió hasta el municipio de Chámeza, en donde los funcionarios estuvieron prestos a dar a conocer toda la oferta en servicios ofrecidos por la entidad.

Ésta iniciativa departamental, busca acercar la oferta institucional a cada uno de los 19 municipios, facilitando a la comunidad el conocimiento y acceso a los servicios brindados por la administración departamental. Así mismo, es un espacio que permite al municipio dar a conocer su oferta turística y gastronómica a todo Casanare.



## CRÉDITO EDUCATIVO FESCA

El Instituto Financiero de Casanare IFC, a través de la Ordenanza No. 008 de 2019, estableció mecanismos especiales de normalización de créditos por medio de acuerdos de pago, reestructuración y refinanciación, con la finalidad de recuperar cartera del Fondo de Educación Superior de Casanare FESCA, como también de facilitar a los beneficiarios la regulación del estado de sus obligaciones.

La Ordenanza tuvo vigencia durante seis (6) meses finalizando el cinco (5) de marzo de 2020, logrando que el 49% de los usuarios que se encontraban en cartera con calificación C,D y E, es decir, con un riesgo apreciable, riesgo significativo y riesgo de incobrabilidad, se acogieran a los mecanismos de normalización dados por la ordenanza.

- C** Riesgo apreciable
- D** Riesgo significativo
- E** Riesgo incobrabilidad



49%

**Ordenanza No. 008 de 2019**



Recuerde los beneficios que trae estar al día con su crédito y las oportunidades de tener un buen historial crediticio.

## EDUCACIÓN SUPERIOR

El IFC le apuesta a el fortalecimiento y acceso a la educación superior de los casanareños, por ello nos reunidos con Manuel Acevedo Jaramillo director Nacional de Icetex: "Queremos buscar esos elementos en los que podemos trabajar unidos para fomentar la cobertura, la pertinencia y el mejor desempeño de los jóvenes en educación superior".



"Desde el instituto apoyamos la apuesta de el señor Gobernador Salomón Andrés Sanabria Chacón, para hacer de la educación superior un motor de desarrollo y sostenibilidad en el Departamento de Casanare" señaló Ricardo Jimenez Caicedo, Gerente del IFC.



Los funcionarios del IFC atendieron al público en el primer piso de la Gobernación de Casanare, Yopal, dando a conocer de primera mano la oferta institucional de servicios del IFC, a través de la estrategia "Secretario de la mano con la comunidad", apoyando la iniciativa de nuestro Gobernador de Casanare Salomón Sanabria.

## ASOTCAD

El Gerente del IFC, Dr. Ricardo Jimenez Caicedo junto con su equipo de trabajo, se reunieron con la asociación ASOTCAD del gremio taxistas, a quienes se les brindo orientación de los servicios que ofrece el instituto y la forma de acceder a sus diferentes líneas de crédito, ratificando una vez más el compromiso del Gobernador Salomón Sanabria con éste importante gremio que contribuye a la dinamización de los diferentes sectores económicos del departamento.



## INCLUSIÓN SOCIAL

El Gerente del IFC, Ricardo Jiménez Caicedo mantuvo una reunión con referentes de la población en condición de discapacidad de Casanare, con el objetivo de promover espacios de vinculación y participación de ésta comunidad, fortaleciendo la inclusión y la oportunidad de participar de manera activa en la vida social, siguiendo los lineamientos del Gobernador de Casanare Salomón Sanabria.



## ASOINFIS

El Gerente del IFC Dr. Ricardo Jiménez Caicedo y el Jefe de Planeación Ing. Diego Montaña, participaron en la reunión del Consejo Directivo de Institutos Financieros de Fomento y Desarrollo Territorial ASOINFIS, que se realizó en la ciudad de Bogotá, en donde se desarrollaron temas de interés que buscan fortalecer los Infis y generar estrategias de fomento económico y social, dirigidas a fortalecer el Plan de Desarrollo Departamental liderado por nuestro Gobernador Salomón Sanabria.

## PLAN DE DESARROLLO DPTAL

Siguiendo las directrices del Gobernador Salomón Sanabria, el Instituto Financiero de Casanare participó activamente en las mesas de participación ciudadana desarrolladas para la construcción del Plan de Desarrollo Departamental 2020-2023 Es el Tiempo de Casanare Productivo, Equitativo y Sostenible, en los municipios de Yopal, Tauramena, Paz de Ariporo, Aguazul, Trinidad y Villanueva.

